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                                                                                           Al Consigliere  
                                                                                           della Circoscrizione 7 
                                                                                           Domenico GIOVANNINI 
 
                                                                                           S E D E   
 
 
 

Oggetto: risposta all’interpellanza – prot. 3249 del 30/11/21.  
            “Allagamento vialetto via Guastalla, scuola primaria Fontana”. 

 
             

Gentile Consigliere, 
 

in merito all’interpellanza in oggetto si comunica quanto segue. 
 
 Prima che si verificasse l’episodio riportato dal giornale, la Circoscrizione 7 
aveva interloquito con il Dirigente dell’Istituto Comprensivo Ricasoli evidenziando che 
la scuola Fontana ha un accesso pedonale su via Cesare Balbo e due accessi su via 
Buniva davanti ai quali, duranti i recenti lavori di Vanchiglia Zona 30, sono stati 
allargati i marciapiedi con la posa delle transenne “croci di S. Andrea” per consentire 
l’ingresso e l’uscita degli studenti in totale sicurezza. 
 Si prende atto che, per motivazioni organizzative interne alla scuola, il Dirigente 
ha optato per una soluzione diversa. 
 Recentemente è stata realizzata in prossimità del passo carraio su via Guastalla, 
all’interno del cortile, una grata per lo scolo dell’acqua in modo da consentire l’utilizzo 
in sicurezza dell’area stessa. 
 Si evidenzia inoltre che, a seguito della situazione creatasi il 15/11/21, gli 
ingressi e le uscite degli studenti sono avvenute dagli accessi di via Cesare Balbo e di 
via Buniva così come proposto dalla Circoscrizione. 

 
Distinti saluti. 
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